

Л.П. Федорова. РЕГИОНАЛЬНЫЙ АСПЕКТ ОПРЕДЕЛЕНИЯ УРОВНЯ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ НА ОСНОВЕ МОНИТОРИНГА // Вестник Российского университета кооперации. 2020. № 2(40). С. 108-113.

Автор (ы) Л.П. Федорова.

Author(s) L.P. Fyodorova.

Индекс УДК 338

Название статьи: РЕГИОНАЛЬНЫЙ АСПЕКТ ОПРЕДЕЛЕНИЯ УРОВНЯ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ НА ОСНОВЕ МОНИТОРИНГА

Title of the article: REGIONAL ASPECT OF DETERMINING THE LEVEL OF ECONOMIC SECURITY BASED ON MONITORING

Ключевые слова: регион; экономическая безопасность; мониторинг; социально-экономическое развитие; экономические угрозы; региональная экономика.

Keywords: region; economic security; monitoring; socio-economic development; economic threats; regional economy.

Аннотация: Исследован региональный аспект методики определения уровня экономической безопасности на основе мониторинга, систематизированы подходы к оценке роли региона в национальной экономике с точки зрения определения его экономической безопасности. Выявлены проблемы, препятствующие проведению обобщенной оценки уровня экономической безопасности региона, сформирована модель комплексного социально-экономического развития региона с системой показателей для целей оценки его экономической безопасности. Автор рекомендует использовать мониторинг в качестве предварительного этапа построения системы оценки состояния экономической безопасности региона и рассматривать оценку экономической безопасности региона как инструмент государственного регулирования экономических процессов.

Annotation: The regional aspect of the determination method of economic safety level on the basis of monitoring is investigated, approaches to the assessment of the role of the region in the national economy, in terms of determining its economic security are systematized. The problems impeding the realization of the generalized assessment of the level of economic security of the region are identified, the model of integrated socio-economic development of the region with a system of indicators for the purposes of assessing their economic security is formed. It is recommended to use monitoring as a preliminary to constructing a system of evaluation of economic security of the region and consider the assessment of economic safety of region as a tool of state regulation of economic processes.

Контактные данные авторов: **ФЕДОРОВА Людмила Петровна** – доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры экономики и менеджмента. Чебоксарский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Чебоксары. E-mail: fedorova0201@mail.ru.

Contact details of the authors: **FYODOROVA, Lyudmila Petrovna** – Doctor of Sciences (Economics), Professor, Professor of the Department of Economics and Management. Cheboksary Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Cheboksary. E-mail: fedorova0201@mail.ru.

Страницы. 108-113.